

Pressemitteilung Nr. 18

Alerheim, den 09.08.2009

1 Woche Ehrenamt bringt 1.111 Euro zur Erforschung von Muskelkrankheiten



Bild: v.l.: Matthias Küffner, Anja Grau, Gerda Bachmann

Im Rahmen der I I I. Muskeltour übergab Frau Gerda Bachmann eine Spende in Höhe von 1.111 Euro.

Sie war im vergangenen Jahr durch einen Motorradunfall selbst für einige Monate in ihrer Beweglichkeit stark eingeschränkt und hat dabei erfahren, wie es ist, mit einer Behinderung leben zu müssen. *"Stetig auf die Hilfe anderer Menschen angewiesen zu sein, war für mich sehr belastend. Ich bin dennoch froh, wieder gesund zu sein und diese Erfahrung gemacht zu haben"*, so Gerda Bachmann. Die Inhaberin einer Fußpflegepraxis wollte anlässlich ihres 25-jährigen Betriebsjubiläums helfen und hat sich überlegt eine Woche ihrer Arbeitskraft für einen guten Zweck zur Verfügung zu stellen. Viele ihrer Patienten waren von der Idee begeistert, für Menschen mit Behinderungen zu spenden. *"Die meisten Patienten gaben weit mehr, als die Behandlung eigentlich kostet"*, so Frau Bachmann weiter.

Matthias Küffner (Vorsitzender der DGM-Muskeltour), bedankte sich bei Frau Bachmann. *„Mit einer Behinderung leben zu müssen ist nicht einfach, dennoch lässt sich vieles daraus machen. Frau Bachmann hatte das Glück wieder gesund zu werden Die Spende wird zur Erforschung von Muskelkrankheiten und zur Beratung Betroffener und deren Angehörigen verwendet.“*, sagte Matthias Küffner.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de